



せんだんだより

なかよし集会 ～いじめをなくそうプロジェクト～

人権週間に合わせて人権集会(なかよし集会)を行いました。「なかよし集会」では、いじめについて考えました。せんだん委員が劇を作って、いじめについて考えるきっかけをくれました。日頃何気なく行っていることがいじめにつながっていないか。また、そんな時どう行動すればよかったのか、も提案してくれました。「みんなが楽しい学校をみんなで作る」ための集会になりました。

クラスの話し合いから

集会の後、クラスで「いじめをなくすために」というテーマで話し合い、クラスでの取り組みを決めました。

《各クラスの取り組み》

- 1年生:相手がいやがることをしない
- 2年生:相手の気持ちを考えて話す
- 3年生:自分がされていやなことを相手にしない
- 4年生:相手を思いやって行動
- 5年生:いじめについて考える(今後も考えていく)
- 6年生:悪口をだまってお見過ごし、注意する。
あだ名を言わない(苗字・名前で呼ぶ)



ハッピーメッセージの取り組み

友だちにしてもらったり言われたりしてうれしかったことをメッセージカードに書き、ありがとうの気持ちを伝えました。これからも、学校中に温かい言葉や行動が広がっていくことを期待しています。



2学期も残り1週間となりました。子どもたちは、日々の学習や行事を通して力をつけています。これからも、一人一人が大きく成長することを願い、教育活動を行っていきます。保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございます。2025年もよい年になりますようお祈り申し上げます。

※子どもたちの様子は、「犬丸小学校 HP」でも配信しています。ぜひ、ご覧ください。